

8b zoo magazin : : Aus dem Bezirk

Schwanenhöfe entstehen

Neues Kreativquartier mit bekannten Mietern

Auf dem ehemaligen Produktionsgelände der Henkel-Tochter „Thompson Siegel“ an der Erkrather Straße entsteht derzeit unter dem Namen „Schwanenhöfe“ ein neues Kreativquartier in Flingern. Nach Angaben der städtischen Wirtschaftsförderung sind bereits mehr als 50 Prozent der 40000 Quadratmeter großen Fläche vermietet; jüngster Mieter ist die Edeljeansmarke „G-Star“.

Neben prominenten Mietern bedeutet die Entwicklung neue Arbeitsplätze für die Stadt. So bringt „G-Star“ beispielsweise neben fünf Showrooms auch 40 Stellen mit. Projektentwickler Thomas Walten rechnet mit 1200 Arbeitsplätzen, wenn das Areal fertig gestellt ist, voraussichtlich im Frühjahr kommenden Jahres. Erste Mieter wie das Restaurant „Dr. Thompson“ sind bereits eingezogen. Neben einem privaten Studieninstitut hat auch die renommierte private Managementschule „WHU-Otto Beisheim“

Räume für ihren zweiten Campus in Düsseldorf angemietet. In einem Jahr soll in den Schwanenhöfen, inmitten der alten Hallen, ein Zuhause für selbständige Kreative, Handwerker und innovative Unternehmen entstanden sein. Auch Maisonette-Lofts wird es in einem der acht Objekte geben, dazu ein Biotop mit schwimmenden Terrassen, einen Schwanenteich, ein Theater und ein Kino. Dazu kommen Künstlerateliers, Produktions-, Verkaufs- und Ausstellungsräume für Handwerker sowie Büros für Dienstleister und selbständige Kreative. Die Entwicklungskosten liegen bei 50 Millionen Euro.

Bis vor neun Jahren produzierte Thompson Siegel hier noch Waschmittel. Vor einem Jahr dann rollten die Bagger auf der ehemaligen Industriebrache an. Seitdem geht es mit großen Schritten voran. Der Name „Schwanenhöfe“ kommt von dem Schwan im Logo vom Thompson Siegel. (tö)

Musikalisches Quartett

Jetzt neu im zakk: Poptalk mit Dieter Falk



Ab April startet das „Popmusikalische Quartett“ im zakk an der Fichtenstraße.

Über gute Musik kann man streiten und muss es vielleicht auch: Ab April lädt das zakk an der Fichtenstraße 40 zum „Popmusikalischen Quartett“ ein. Los geht es direkt am 1. April um 19 Uhr, der Eintritt ist frei. Neben den festen Mitgliedern Dieter Falk (Produzent und Komponist), Philipp Holstein (Feuilleton-Redakteur einer Tageszeitung) und Miguel Passarge (Leiter des Musikprogramms im zakk) vervollständigt jeweils ein prominenter Gast das Quartett; den Anfang

macht Schauspielerin Janina Sachau (Düsseldorfer Schauspielhaus). Im ersten Teil des Abends wird über aktuelle Entwicklungen in der Popmusik diskutiert, im zweiten Teil verraten die Teilnehmer, was ihn (oder sie) zuletzt musikalisch begeistert hat. Dazu gibt es brandneue Lieder zu hören. Das Publikum ist ausdrücklich dazu aufgefordert, sich an der Diskussion zu beteiligen. Weitere Informationen gibt es unter www.zakk.de im Internet. (tö)